

HERMANDADES | Nazareno

La hermandad del Nazareno inicia sus fiestas votivas de mayo

Los actos se desarrollarán hasta el próximo martes, 31 de mayo

Redacción

Lunes 23 de mayo de 2011 - 11:12



El ya tradicional repique de campanas y disparo de cohetes anunciará a partir de las 13:00 horas de hoy lunes el inicio de las fiestas votivas nazarenas, que se desarrollarán hasta el próximo martes 31 de mayo con un apretado programa de actos.

Hoy lunes, a partir de las 20:30 horas y tras la exposición mayor del Santísimo y el rezo del Santo Rosario, tendrá lugar el pregón de la Fiestas Nazarenas a cargo de Jesús Roldán Burgos, que será presentado por Miguel Ángel Moral Burgos, iniciándose a continuación la Eucaristía, tras la que se procederá a la inauguración de la exposición de los concursos de fotografía y dibujo infantil organizados por la Hermandad, muestras que permanecerán

Desde mañana martes y hasta el próximo jueves, los cultos darán comienzo a las 20:45 horas, contando con el acompañamiento musical el Coro de la Hermandad, iniciándose a partir de las 17:30 horas del jueves la ofrenda floral a Ntro. Padre Jesús Nazareno, rogando la Hermandad que las mismas sean de color blanco (lilium y/o gladiolos).

La recta final de las Fiestas Nazarenas se iniciará a mediodía del viernes con la recepción del predicador, el reverendo Antonio Muriel Mira, canónigo regular de Letrán, de Bailén (Jaén), que ocupará la Sagrada Catedral durante el triduo final, en el que se contará con la participación en el apartado musical del Grupo Acebuche de Carcabuey, en la función del viernes, la Coral Alonso Cano, el sábado, y la Coral Santa María de la Victoria de Málaga, el domingo, mientras que el tenor Rafael Sánchez Pérez, acompañado por Antonio López Serrano, interpretará la plegaria y el aria a Ntro. Padre Jesús Nazareno, ambas con letras de Carlos Valverde y música del maestro Gómez Navarro, el sábado y el domingo respectivamente.

De manera paralela, el viernes, como viene siendo habitual, una vez finalizados los cultos religiosos, dará comienzo la tradicional verbena popular en el compás de San Francisco, procediéndose en el transcurso de la misma a la entrega de premios de los concursos de fotografía y dibujo organizados por la Hermandad, Compás que será el sábado el escenario de la rifa de regalos.

Pero sin lugar a dudas, uno de los momentos más esperados de estas fiestas nazarenas es el desfile de la venerada imagen del Nazareno que, a partir de las 20.00 horas del domingo y tras el pasacalles de la Agrupación Musical Paz y Caridad de Estepa (Sevilla) y de la Banda de Cornetas y Tambores de Los Turutas, recorrerá las principales calles de nuestra localidad a hombros de sus costaleros.

Completan el programa de actos de las fiestas del mayo nazareno el besapié a Ntro. Padre Jesús Nazareno, que se iniciará a las 21:00 horas del lunes 30 de mayo, día en el que continuará la rifa de regalos, para finalizar el martes 31, a partir de las 20:00 horas, con la misa de acción de gracias.